

**Llevan al cine a las Chivas**  
El documental sobre el Rebaño mostrará la vida de los jugadores dentro y fuera de las canchas a partir de que Almeyda se convirtiera en su pastor. **GENTE**



**ELECCIÓN NUMÉRICA**  
Checo Pérez ha usado el 11 desde que competía en go-karting, pero ¿sabes cómo deciden los pilotos los números para sus autos de F1?  
[reforma.com/susnumeros](http://reforma.com/susnumeros)



**Al borde del abismo**  
Argentina se juega hoy, en Ecuador, su última carta para ir al Mundial de Rusia 2018. Para no depender de otros, debe ganar. **CANCHA**

MARTES 10 / OCT. / 2017 CIUDAD DE MÉXICO

74 PÁGINAS, AÑO XXIV NÚMERO 8,686 \$ 20.00

# REFORMA

C O R A Z Ó N D E M É X I C O

**\$18.95**  
Cierre del dólar ayer ante la expectativa por el comienzo mañana de la cuarta ronda de negociación del TLC. El peso ligó su cuarta baja frente a la divisa estadounidense. **NEGOCIOS**

Lucra con recursos del erario

## Obtendría 400 mdp lavador de Duarte

Se beneficia testigo de PGR al vender 14 propiedades de un fideicomiso

ABEL BARAJAS

Alfonso Ortega López pasó de ser testigo en el caso de Javier Duarte a beneficiarse de la venta de 14 inmuebles y terrenos adquiridos con recursos del erario de Veracruz.

Este personaje, que ha colaborado con la PGR en las acusaciones contra el ex Mandatario, comenzó a vender las propiedades, entre ellas terrenos y un hotel en Tulum y Playa del Carmen, las cuales fueron adquiridas con recursos públicos.

Actualmente, esos bienes —con más de 45 mil metros cuadrados de extensión— tienen un valor superior a los 400 millones de pesos.

Dichas propiedades son parte de un fideicomiso en el Deutsche Bank y a la fecha no han sido aseguradas por las autoridades ministeriales que siguen el caso del ex Mandatario, aunque las empresas involucradas en la adquisición de derechos fueron beneficiarias de la Administración de Duarte.

De acuerdo con documentos financieros y registrales, hoy existe un precontrato de 180 millones de pesos por 3 de los 14 bienes en Tulum y Playa del Carmen,

de los cuales ya se hizo un depósito inicial de 5 millones de pesos.

Estos terrenos están identificados como "Inmueble Pescadores", en la carretera costera Tulum-Boca Paila, e "Inmuebles Playa Paraíso 1 y 2", también en Tulum.

La empresa vendedora, Manudu Indi, S. A. de C. V., tiene su domicilio en una unidad habitacional de la Calzada Vallejo, en la Colonia Santa Rosa, Delegación Gustavo A. Madero.

Moisés Mansur Cysneiros, el principal prestanombres del ex Gobernador, invirtió 7 millones de pesos en la adquisición, pero en diciembre de 2015 cedió sus derechos a una persona moral de la que Ortega era titular.

Las 14 propiedades de Ortega antes correspondían a las compañías KR, KR Playa VI, KR Playa XI, Kor Playa Ikal Real State y Kor Playa Tulum Real Estate.

Las empresas en cuestión se vieron en la necesidad de garantizar un crédito con Citigroup, emitieron pagarés a su favor y constituyeron el Fideicomiso F/353 de Deutsche Bank, al que aportaron sus bienes en Tulum y Playa del Carmen.

Citigroup tenía la calidad de fideicomisario, razón por la que podía hacer efectiva la garantía a su favor, en caso de que las empresas incumplieran con el pago del crédito.



Alumnos de una escuela afectada por el sismo del 7 de septiembre, cerca del Centro de la ciudad de Oaxaca, toman clases en la calle.

## Esconde Edil ayuda que otros pelean

ARCELIA MAYA

JUCHITÁN.- El Alcalde de San Miguel Chinalapa, Fernando Miguel Contreras, acumula colchas, casas de campaña y catres con el logotipo de Protección Civil en la oficina municipal.

Mientras, en otras localidades del Istmo, como en el albergue de la Colonia Gustavo Pineda, de Juchitán, los damnificados han peleado por despensas, utensilios domésticos y ropa.

REFORMA constató que hay donaciones apiladas en el despacho del Edil, quien montó en cólera cuando advirtió que su abuso era fotografiado y videografiado.

"Aquí nos regimos por usos y costumbres", argumentó el Alcalde. "Y es que no puede usted entrar nomás porque quiera entrar y como si llegara a su casa."

"Si yo voy a entrar a su casa, ¿a quién le voy a pedir permiso? Al dueño de la casa. Yo soy Presidente y, aunque viniera Peña Nieto, donde quiera, si el pueblo dice que no entra, no entra".

Desde el comienzo de la emergencia por los sismos, el Gobierno federal determinó que sólo el Ejército y la Marina serían los encar-



Parte de las colchonetas y cobijas que acapara el Alcalde

## Después del sismo

### TIENE CDMX 9 MIL MDP

Un fondo que creó en diciembre de 2014 con remanentes presupuestales, le ha permitido al Gobierno capitalino enfrentar la crisis. Ya dispuso de 3 mil millones para la primera parte de la emergencia.

CIUDAD

### MEMORIAL LITERARIO

El temblor dejó en la Condesa libros huérfanos que conformarán una biblioteca en recuerdo de las víctimas. Llevará el nombre de la escritora Loma Martínez Skossowska, quien murió en un derrumbe.

PÁGINA 20

gados de entregar la ayuda humanitaria a los afectados para evitar el uso político.

En San Miguel Chinalapa al menos 100 casas se derrumbaron, y sus pobladores saben que el Edil acapara despensas, lonas,

colchonetas y cobijas.

En tanto, en por lo menos 41 municipios del Istmo, se registran peleas entre los damnificados por tener un campamento seguro y recibir apoyos para reconstruir sus viviendas.

## Lidera México en AL por corrupción

REFORMA / STAFF

México lidera a nivel regional... en la carrera de la corrupción.

El 51 por ciento de los conacionales entrevistados por Transparencia Internacional (TI) en 2016 confesó que pagó sobornos o tuvo que hacer algún regalo a funcionarios para acceder a servicios escolares y hospitalarios, para obtener un documento de identidad o acceder a un policía o un juez.

En segundo lugar se ubica República Dominicana, con 46 por ciento. Le siguen Perú, con 39, y Venezuela y Panamá, con 38, según el informe "Las Personas y la Corrupción: América Latina y el Caribe", publicado ayer.

A nivel regional 62 por ciento considera que la corrupción ha aumentado en sus países. El 53 por ciento asegura que su Gobierno está haciendo las cosas mal en la lucha contra este flagelo.

Entre las instituciones que los latinos perciben como más corruptas destacan la Policía y los representantes elegidos por voto popular, indica el reporte.

"Los latinoamericanos y caribeños están siendo defraudados por sus gobiernos", expresó José Ugaz, presidente de TI.

CON INFORMACIÓN DE AP

## Piden en AN expulsar a quien apoye a Zavala

CLAUDIA GUERRERO

Legisladores y dirigentes del PAN exigieron la expulsión de los militantes que apoyen las aspiraciones presidenciales de Margarita Zavala como candidata independiente.

La senadora Adriana Dávila, de la Comisión Política Nacional blanquiazul, urgió a los simpatizantes de la ex Primera Dama a salir del partido.

"El que quiera quedarse en el PAN, que lo diga, y el que no, pues que de una vez se vaya, ¡perroya, ahorita! Que nos den tiempo de reorganizarnos", demandó.

El senador Ernesto Ruffo, presidente de la Comisión Especial para la Reingeniería del Padrón panista, dijo que, para él, los que han traicionado las decisiones de su partido ya quedaron expulsados.

Ernesto Cordero, presidente del Senado, descartó que vaya a ser expulsado por apoyar a Zavala.

"No creo. Ya hubieran expulsado al senador Ernesto Ruffo, que fue a levantarle la mano a 'El Bronco' cuando había un candidato panista en Nuevo León y no le pasó nada. Espero que tengan esa misma tolerancia con nosotros", indicó.

## Arden Napa y Sonoma

California, incluida la región vinícola, sufre incendios forestales que han dejado 10 muertos, 20 mil evacuados y mil 500 casas destruidas. **PÁG. 18**



## Hallan muertas a desaparecidas; culpan a novios

ANTONIO NIETO

Lo último que los padres de Anayetzin Damaris supieron de ella fue que iba a verse con su novio.

La estudiante de Ingeniería, de 26 años, vivía en Ecatepec, y la tarde del viernes salió de su casa para dirigirse al encuentro con Omar, de 23 años.

Por la noche, sus padres no pudieron comunicarse con ella: el teléfono de Anayetzin mandaba a buzón y la angustia creció entre su madre, María del Consuelo, y su padre, Francisco.

Esa misma noche, autoridades del Estado de México y la Ciudad de México elaboraron un boletín de búsqueda que se difundió en redes sociales.

La noche del domingo la joven fue hallada muerta en un departamento de la Co-

lonia Lindavista, en Gustavo A. Madero.

En el inmueble vivía su novio, Omar, quien es el principal sospechoso del crimen, revelaron funcionarios de la Procuraduría capitalina.

Algo similar ocurrió con Karina Quiroz, joven que se reportó como desaparecida desde mediados de septiembre en el Municipio de Ixtlahuaca, en el Estado de México.

Su cuerpo fue encontrado el martes de la semana pa-

sada en un terreno de cultivo de la comunidad de La Concepción Enyege.

Fuentes de la Fiscalía estatal informaron que, en las indagatorias, se determinó que la joven viajó desde Toluca a Ixtlahuaca, pero, antes de arribar a su vivienda, la joven tuvo contacto con su ex novio, de 17 años de edad.

El joven, cuya identidad no ha sido revelada, habría iniciado una discusión con Karina y la habría privado de la vida por medio de la asfixia.

Nobel 2017

ECONOMÍA

## 'Psicología' de la economía

Richard Thaler ha contribuido a construir un puente entre los análisis psicológicos y económicos en los procesos de decisión individuales. **NEGOCIOS 4**

## ENCUENTRA HOY LA REVISTA



SÓLO PARA SUSCRIPTORES (Bajo petición previa)

610972000016